Mains créatrices recherchées

▶ Appel aux réparateurs...

Certains éléments de la collection ramenée de Lourdes ont passablement souffert lors du voyage. Les maquettes de plâtre, de bois et de polyester nécessitent pour la plupart de menues réparations. «Tous les bricoleurs désireux de nous aider n'ont qu'à m'appeler. Il y a du travail pour chacun, peu importe son âge et sa spécialité», invite Giovanni Resta.

...et aux créateurs en tous genres

Quant aux personnes qui souhaitent créer, prêter ou offrir leur propre crèche pour l'exposition, elles sont évidemment encouragées à mettre la main à la pâte dès à présent. «Peu importe la culture, la croyance. La crèche appartient à tout le monde», insiste le président. Les éventuels intéressés peuvent contacter Giovanni Resta au © 079 369 58 90. oza